



Unser Umgang miteinander ist geprägt von gegenseitigem Respekt und Toleranz.

Schülerinnen, Schüler, Lehrkräfte und Eltern gestalten das Schulleben gemeinsam. Dies drückt sich aus in einem atmosphärisch guten und verständnisvollen Miteinander.

Menschenliebe ist die Grundlage unseres Arbeitens, Handelns und Wirkens.

Wir erfassen die Menschen ganzheitlich; dazu gehört die Entfaltung kreativer Kräfte.

Schülerinnen und Schüler erwerben bei uns soziale Kompetenzen.

Bei uns darf man auch Fehler machen.

In alle Bereiche beziehen wir Ordnung, Disziplin, Regeln und Rituale ein.

Wir achten auf einen gewaltfreien und höflichen Umgang.

Wir legen den Grundstein für ein demokratisches Verständnis.